

Codere celebra 15 años de apuestas

- En abril de 2008, Codere tomaba la primera apuesta deportiva en España, en el emblemático Bingo Canoe.
- La compañía opera actualmente apuestas deportivas en España, Argentina, Colombia, México, Panamá y Uruguay.
- El grupo cerraba su primer año de operación en España con 70 puntos de venta. A día de hoy, cuenta con más de 2.500 puntos de apuestas en el país.
- Codere sigue siendo la única casa de apuestas con presencia en todas las comunidades autónomas del territorio nacional.

Madrid, 19 de abril de 2023.- Codere, multinacional referente en el sector del juego privado, celebra 15 años como operador de apuestas deportivas.

Fue en abril de 2008 cuando el grupo entró en juego con su oferta de apuestas deportivas, iniciando su actividad en Madrid. Lograba así un nuevo hito en su historia empresarial y en la del juego de España, al convertirse en la primera compañía en tomar una apuesta deportiva en un establecimiento físico, siendo Bingo Canoe el anfitrión elegido para este acontecimiento.

Bajo el nombre de Victoria, empresa nacida de la *joint venture* de Codere y William Hill, el grupo se introducía en la apertura de locales especializados en apuestas deportivas en Madrid, extendiéndose pronto al País Vasco. De este modo, se ponían los cimientos que sustentaron el posterior liderazgo de Codere en este sector del ocio.

Tres lustros después, Codere celebra su aniversario compartiendo una gran promoción con todos los clientes del canal *retail*. Quince de ellos tendrán la oportunidad, del 14 al 27 de abril, de lograr, cada uno, un millón de puntos en su cuenta del Club Codere. Para ello, tendrán previamente que subir a la App de Codere sus apuestas de cualquier tipo e importe, realizadas en un local físico de la compañía.





Tal y como señala **Ignacio Díez, director de Marketing Retail de Codere en España**, “firmes en nuestro propósito de brindar las mejores experiencias a nuestros clientes, y de celebrar y compartir con ellos los éxitos cosechados, hemos querido lanzar una promoción que recuerde estos 15 años operando apuestas deportivas en España. Durante este tiempo, los locales de apuestas se han establecido como lugares de encuentro en los que compartir y vivir la pasión del deporte, socializar y pasar un buen rato. Mostrar nuestra habilidad pronosticando los resultados de los eventos deportivos y siguiendo a nuestros equipos; y sumar a la pasión por el deporte, la de las apuestas, es una opción de ocio en auge. Además, nuestros clientes pueden disfrutar de ella tanto de forma presencial como *online*, gracias a nuestra oferta omnicanal, la más completa del mercado”, explica.

Quince años que dan mucho juego

Muchos han sido los logros alcanzados desde que en 2008 Codere obtuviera la autorización para la organización y comercialización de apuestas en la Comunidad de Madrid y se convirtiera en la primera empresa en España en ofrecer esta categoría de ocio. Quince años más tarde, la compañía sigue ostentando el hito de ser el único operador de apuestas con presencia en todas las comunidades autónomas del territorio nacional.

La previsión de la compañía para su primer año de actividad era disponer de 70 puntos de venta con locales propios y de asociados; tanto en salones de juego, bingos y casinos. En la actualidad, Codere opera apuestas deportivas en España, Argentina, Colombia, México, Panamá, Uruguay (vinculadas a las carreras de caballos), y ofrece a sus clientes una experiencia única, gracias a sus patrocinios con los principales clubes de fútbol en Latinoamérica, como son el Real Madrid C.F.; el Club Atlético River Plate (Argentina), Club Atlético Lanús (Argentina) y Club de Fútbol Monterrey (Rayados), de México.

Además, el grupo impulsa desde 2014 su actividad *online* y ofrece apuestas deportivas y casino en línea a través de su sitio web y aplicaciones móviles de última generación. Desde 2021, Codere Online se convierte en el primer operador de juego *online* en Latinoamérica en cotizar en Nasdaq.

Sobre Codere

Codere es un operador de juego, referente a nivel internacional, con presencia en siete países de Europa – España e Italia – y Latinoamérica – Argentina, México, Panamá, Colombia y Uruguay-, que opera máquinas de juego, puestos de bingo y terminales de apuestas deportivas de manera omnicanal, tanto por medio del canal *online* como a través de puntos de venta que incluyen salas de juego, salones recreativos, bares, salas de apuestas e hipódromos.

www.grupocodere.com

Codere con el juego responsable

Codere apuesta firmemente por el desarrollo de una oferta de juego con todas las garantías para el usuario, y para ello desempeña su actividad implementando las mejores prácticas de juego responsable, fomentando la transparencia e impulsando las políticas públicas que favorezcan las garantías del usuario, velen por la protección de los colectivos vulnerables y aseguren la sostenibilidad de la industria.

Más información:

comunicacion@codere.com